

Goblog

Rutan Kudus Ikuti Pelantikan Pimpinan Tinggi Pratama Kemenkumham Secara Virtual

David Fernanda Putra - KUDUS.GOBLOG.CO.ID

Jul 13, 2024 - 06:10



Dok. Humas Rutan Kudus

Kudus – Rabu (10/07) Rumah Tahanan Negara (Rutan) Kelas IIB Kudus turut menghadiri upacara pelantikan dan pengambilan sumpah jabatan Pimpinan

Tinggi Pratama di lingkungan Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia (Kemenkumham) yang dilaksanakan secara virtual. Upacara ini dipimpin langsung oleh Sekretaris Jenderal Kemenkumham, Andap Budhi Revianto, dan diikuti oleh seluruh unit pelaksana teknis di bawah naungan Kemenkumham, termasuk Rutan Kudus.

Acara pelantikan dan pengambilan sumpah jabatan tersebut diselenggarakan sebagai bagian dari upaya Kemenkumham dalam meningkatkan kualitas pelayanan dan kinerja di lingkungan kementerian. Pelantikan ini diharapkan dapat memperkuat kepemimpinan serta mendorong terciptanya pemerintahan yang bersih, transparan, dan akuntabel.

"Kami berharap para pejabat yang baru dilantik ini dapat membawa semangat baru dalam menjalankan amanah dan tanggung jawabnya. Integritas, profesionalisme, dan dedikasi adalah kunci utama dalam memberikan pelayanan yang optimal kepada masyarakat," ujar Andap Budhi.

Plh. Kepala Rutan Kudus, Damianus Ardhyna Bintara, beserta jajarannya, mengikuti rangkaian acara dengan khidmat dan penuh semangat. Dalam sambutannya, Sekretaris Jenderal Kemenkumham menyampaikan harapannya agar para pejabat yang dilantik dapat menjalankan tugas dan tanggung jawab dengan integritas tinggi serta berkomitmen untuk memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat.

Pelantikan ini juga diwarnai dengan penandatanganan pakta integritas oleh para pejabat yang dilantik sebagai bentuk komitmen untuk menjaga integritas dan transparansi dalam melaksanakan tugas. Kegiatan ini berjalan lancar dan ditutup dengan doa bersama untuk keberhasilan dan kelancaran tugas-tugas yang akan datang.

Dengan adanya pelantikan ini, Rutan Kudus siap mendukung dan melaksanakan berbagai kebijakan dan program kerja Kemenkumham guna meningkatkan pelayanan dan menjaga keamanan serta ketertiban khususnya di lingkungan Rutan Kudus.